

General (r) de Brigada Aérea:

A los 94 años falleció exministro del Interior Enrique Montero Marx

Se desempeñó como subsecretario de Interior desde 1973 a 1982, pasando ese año a ser titular de esa cartera, hasta agosto de 1983.

Anoche se comunicó el fallecimiento, a los 94 años de edad, del abogado y general (r) de Brigada Aérea Enrique Montero Marx, primer subsecretario del Interior y luego ministro del Interior del régimen militar.

Montero estudió Derecho en la Universidad de Chile e ingresó a la Fuerza Aérea en 1958. Tras pasar a la reserva en 1965, ejerció su labor

profesional en paralelo a sus actividades en la dirección de auditoría de la Fuerza Aérea.

En ese carácter fue el encargado de tomar juramento a los miembros de la Junta de Gobierno el 11 de septiembre de 1973.

"En ese tiempo los abogados oficiales de la FACH éramos solo cinco. Y yo era auditor del comando de unidades y auditor del juez de avia-

ción. Tenía mucha vinculación con el comandante en Jefe, el general Gustavo Leigh, y con el secretario de la Fuerza Aérea", contó a La Segunda en 2006. Desde ese día Montero Marx se desempeñó por casi nueve años como subsecretario del Interior.

En abril de 1982 asumió como ministro del Interior y fue el encargado de gestionar la entrega a Estados

Unidos del agente de inteligencia Michael Townley, involucrado en el asesinato del exchancellor Orlando Letelier. En agosto de 1983 fue sucedido por Sergio Onofre Jarpa.

Tras dejar el gabinete, Montero se desempeñó como auditor general de la Fuerza Aérea hasta 1990. Fue asesor jurídico y director de la exportadora de frutas David del Curto y consejero de la Fundación Paz Ciudadana.

Casado con Isabel Contardo por más de 60 años, tuvo tres hijos, Enrique, Genaro y Alejandra.



Enrique Montero Marx.